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◆お客様の紹介 

RI第 2610地区 国際青少年交換委員会 副委員長  

北川 雅一朗（きたがわ まさいちろう）様 （金沢ロータリークラブ） 

2017～2018 学年度米山記念奨学生    尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生   エマ・ソーラさん 

 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今日卓話をいただく北川 雅一朗さんは１９８３年、交換学生としてカナダ第７０９地区に１年間留学の経験がおありで当

クラブの派遣、受入の際には大変お世話になっている方です。当クラブでも 8名の派遣、受入はエマを含めて 13名。17年目ということを考

えれば、大変多くの青少年育成事業をされているのだなとつくづく実感しました。 

この事業の始まりは 1972年に国際ロータリー理事会で世界的な平和と理解を推進する価値ある国際的活動として正式に推奨されています。 

この事業は青少年の方に大変有意義なことです。来年は当クラブからも派遣をできないかと思っていますので、会員の皆様もご自身の子ども

さん、お孫さん、親戚の対象になる方など気にかけていただければと思います。 

ちなみに、エマが地区大会などで着ているブレザーの色は伝統的にカナダは赤色、日本は紺ということです。 

話は変わりますが、今年度の国際大会はカナダのトロントで開催されます。 

地区とすれば 7010，7070，7080，7090での開催となります。地区青少年国際奉仕委員会に 10年間の 7080，7090地区への派遣、受入の交換留

学生を調べていただきました。合計で 62名になります。当クラブでは派遣 3名、受入 5名になります。たまたま今日卓話いただく北川さんも

多分 7090地区に行っておられたのではないかと思います。地区の方にも相談して、国際大会のツアーも考えておりますので、皆様のご協力お

願いいたします。 

 

◆次次年度会長及び次年度理事役員候補者の発表（多田 茂会長＆西川 隆司会長エレクト） 

 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎11/24 ガバナー事務所：国際ロータリー日本事務局経理室から2017年12月のレートのお知らせが届く 

                 12月のレート: １ドル＝112円  (参考) 11月のレート : 114円 

◎11/27 ガバナー事務所：2017－2018年度地区ロータリー財団補助金管理セミナー〔2018-19年度申請用〕のご案内が届く 

                             日時 ： ２０１８年２月３日（土） １０：００～１２：００ 補助金管理セミナー 

会場 ： 石川県地場産業振興センター 新館５Ｆ 第１２研修室 
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◆卓話 

講師  RI第 2610地区 国際青少年交換委員会 副委員長 北川 雅一朗氏 

演題  『 留学プログラムの魅力 』 

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：80.64 ％   ●出席者：25 名 / 36 名 

●出席補填：0 名    ●出席免除：1 名 

●メーキャップ：10 名 

 11/21：白山RC（地区米山記念奨学会委員長卓話）  小柳 善裕 

 11/21：白山RC          五十嵐 隆介，木村 俊夫 

 11/21：炉辺会合第５班      武藤 一彦，山本 篤，織部 資子，多田 茂（オブザーバー） 

 11/26：クラブ会員拡大増強会議  多田 茂，西川 隆司                             

 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計  6,000円    今年度累計 346,500円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 北川様、卓話ありがとうございます。受入・派遣の際はいろいろありがとうございます。 

今後共宜しくお願い致します。 

川下 英和 幹事 北川様、本日は卓話ありがとうございます。 

永瀬 喜子 北川さん、ようこそお越しくださいました。また、当クラブでは特にお世話になっています事、ありがとう

ございます。 

西川 隆司 北川雅一朗さん、今日は講師卓話ありがとうございます。 

野澤 誠治 北川様、本日は卓話ありがとうございました。 

五十嵐 隆介 早退します。申し訳ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


